

## Bruno's Plauschturnier Bericht

Aus dem «Bruno Rogger Turnier» wurde in diesem Jahr «Bruno's Plauschturnier». Was hat sich geändert? Eigentlich nichts. Für mich stand bei diesem Turnier schon immer der Spass und das Kollegiale im Vordergrund. Und wie ihr alle wisst, garantiert ein 2er Scramble sehr viel Plausch.

Für uns Senioren ist das von Bruno gesponserte Turnier jeweils ein Highlight im Jahreskalender. So verwundert es nicht, dass dieses Plauschturnier auch 2024 innerhalb von wenigen Stunden ausgebucht war.

Bei bedecktem Wetter schickte uns der Starter, Rolf Feierabend, auf die Runde. Bruno Rogger stattete den Flights einen Besuch ab und wünschte allen Gästen einen wunderbaren Golftag.

Wegen einem Geschäftstermin kam ich erst 20 Minuten vor dem Start in Oberkirch an. Weil mein Flightpartner, Rolf Feierabend, als Starter ebenfalls keine Zeit zum Einspielen hatte, benötigten wir 18 Löcher bis wir unseren Rhythmus gefunden hatten. Wer uns also in der Rangliste suchen möchte, sollte ganz hinten anfangen ;-).

Andere Teams zeigten tolles Golf. So spielten Daniel Abbühl und Alain Scheidecker eine 75er Runde und gewannen mit 32 Punkten die Bruttowertung. Die ersten 3 Teams in der Nettokategorie waren: Andreas Rutz mit Beat Bussmann, Alexander Céspedes mit Urs Lustenberger, Peter Leuenberger mit Xaver Stutz. Weil die Gäste von Bruno Rogger auf die Preise verzichteten, kamen auch diverse andere Spieler in den Genuss der tollen Preise.

Bei allen Par 3 Löchern gab es zudem einen Nearest-to-the-Pin. Die Gewinner waren Markus Hüsler (Loch 7 mit 3.86 Meter), Markus Burkard (Loch 9 mit 1.70 Meter), Pius Achermann (Loch 11 mit 16.28 Meter) und Andreas Rutz (Loch 15 mit 2.85 Meter). An dieser Stelle danke ich im Namen aller Turnierteilnehmer den Preissponsoren, welche Bruno Rogger grosszügig unterstützen. Es sind dies: Centralhof Herrenmode, Silvan Fischer in Sursee, Ottiger Coiffeur, Sandro Ottiger in Sursee, Peter Müller, Ueli Mühlebach und Ching-Wen Lin alle drei Mitglieder der Seniorensktion.

Wir alle genossen die Golfrunde, obwohl die Spielzeit von 5 ½ Stunden etwas lang war. Aber wie sagt der Optimist: «Weil das Turnier etwas länger dauerte, konnten wir die letzten Löcher bei Sonnenschein spielen.»

Wer Bruno kennt, weiss, dass das Golfspielen nicht die Hauptsache ist. Viel wichtiger ist ihm die Kameradschaft, das gemütliche Zusammensitzen und das feine Essen. Auch beim diesjährigen Turnier wurden wir kulinarisch verwöhnt. Nach einem Apéro genossen wir einen feinen saisonalen Nüsslisalat. Zum Hauptgang hat Bruno einen fantastischen Kalbshohrücken mit Kartoffelgratin und Gemüse ausgesucht. Beim Hauptgang gab es zudem einen Nachservice. So wurden alle satt und Foodwaste war kein Thema.

Bruno, es ist einfach toll, dass du jedes Jahr bei den Senioren und bei den Ladys ein Golfturnier sponserst und so viel Herzblut in deine Turniere steckst. Dank dir können wir alle

einen wunderschönen Golftag geniessen. Vielen, vielen Dank für dein riesiges Engagement.  
Ich freue mich schon heute auf das «Bruno's Plauschturnier» 2025.

René Renggli